

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

>NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• De San José, denuncian Óscar López y afectado

TRABAJÓ EN CAMPAÑA DE ALCALDE Y RECIBIÓ CHEQUE SIN FONDOS

• A todos se les pagó, dice encargado de finanzas de tendencia.

MARIETTA ESPINOZA M.

mespinoza@diarioextra.com
Foto: Víctor Benavides

El alcalde de San José, Johnny Araya, al parecer utilizó un cheque sin fondos para pagarle a una persona mayor y discapacitada los servicios de transporte que le brindó durante la precampaña del Partido Liberación Nacional (PLN).

Así lo denunció el aspirante a la alcaldía josefina, Óscar López, quien llegó a DIARIO EXTRA en compañía del afectado, José Solís.

Solís explicó que él acudió a la tendencia de Araya a prestar sus servicios en transporte con la intención de ganarse un dinerito extra.

El día de la contienda puso su vehículo al servicio de Araya y la gasolina, al final de la jornada se retiró a su casa con un cheque por €30 mil emitido por la sociedad Jícaros del Mar Sociedad Anónima.

Guardó el cheque por unos 15 días pero al presentarse al Banco de Costa Rica se llevó la desagradable sorpresa de que no tenía fondos y que la cuenta estaba cerrada.

El afectado asegura haber visitado en varias ocasiones el despacho del alcalde, en la Municipalidad de San José, en busca de una respuesta, le prometieron una solución pero ésta nunca llegó.

"Don Rafael Arias siempre me dice 'discúlpeme, perdóneme, la cuenta fue cerrada, vengase mañana', fui otra vez y después ya no me dejaban pasar y me aburrí de ir", dijo Solís con dificultad para hablar.

SE LE PAGARÁ

Consultado sobre la denuncia, Orlando Guerrero, quien se desempeñó como jefe de tesorería de la campaña de Johnny Araya, aseguró que a ninguno de los contribuyentes se le dejó de pagar y aunque no conoce este caso en particular, asegura que se le pagará la deuda a quien tenga algún reclamo presentando las pruebas respectivas.

"No hay ninguna razón para no pagarle y menos a una persona discapacitada, en nuestra tendencia nunca se acostumbró lucrar con discapacitados. Si tiene un cheque sin fondos, llevaría mi firma y yo tengo un récord impecable", recalzó Guerrero.

El encargado de finanzas de la tendencia agregó que las cuentas y las oficinas permanecieron abiertas 60 días después de terminado el proceso para garantizarse que nada quedara sin cancelar, posteriormente fueron cerradas porque no había razón para que continuaran abiertas.



José Solís visitó DIARIO EXTRA en compañía del candidato a alcalde por San José, Óscar López, para denunciar que en la pasada campaña electoral del PLN la tendencia del alcalde Johnny Araya le pagó sus servicios de transporte con un cheque sin fondos.

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

No se pierda el Noticiero de Canal 42 por Internet, el 29 Feb 2008, 04:30

Escuche el Noticiero de Radio América por Internet, el 29 Feb 2008, 04:26

\$ Tipo de Cambio

Venta:	519,21
Compra:	508,67

BÚSQUEDA

- » Encuesta
- » Horóscopo

VER PORTADA IMPRESA

AQUÍ NO HA PASADO NADA

**EL INS PROTEGE SU HOGAR CONTRA: INCENDIO,
TEMBLOR, TERREMOTO, INUNDACIÓN,
DESIZAMIENTO Y OTROS RIESGOS MÁS.**



CONOZCA MÁS EN WWW.SEGUROSINS.COM

Parte de la Sociedad Periodística Extra Limitada.

DIARIO EXTRA • LA PRENSA LIBRE • CANAL 42 • RADIO AMERICA